

Liebe Schüler\*innen, liebe Erziehungsberechtigte,

ich möchte mich mit diesem Flyer kurz bei Ihnen/ Euch vorstellen. Mein Name ist Smartie. Ich bin am 20.09.2022 geboren und lebe seit ein paar Tagen in Butzbach bei Frau Trachte und Sam. Ich bin nicht nur Sams neuer Mitbewohner, sondern werde natürlich auch sein Arbeitskollege.

Ab nächster Woche werde ich immer wieder mit in der Schule sein. In der ersten Zeit hospitiere ich aber nur bei Sam, was bedeutet, dass ich mir erst einmal alles in Ruhe aus der Entfernung anschauen darf. Ich weiß, ich bin unfassbar süß, aber bitte habt Verständnis dafür, dass ich in der ersten Zeit nur selten mit in die Klassen kommen werde und auch erst einmal nicht gestreichelt werden möchte. Wenn ich mich eingelebt habe und etwas größer bin, freue ich mich natürlich über jede Streicheleinheit.

Im Herbst 2023 werde ich mit meinem neuen Frauchen die Ausbildung zum Therapiebegleithundeteam machen, und ich hoffe, dass ich dann auch so coole Tricks wie Sam kann und ihn in Zukunft beruflich ergänze bzw. entlaste.

Falls Sie/ Ihr Fragen zu mir habt, könnt Ihr Euch natürlich jederzeit an Frau Trachte wenden.

Ich freue mich darauf, der zweite Schulhund der Weidigschule zu werden und Euch kennenzulernen.

Bis bald, euer Smartie!

